

Wiebke Knell

## **AUSSCHUSS-VORSITZ IM LANDTAG FÜR WIEBKE KNELL**

07.03.2024

---

Neue Aufgabe für Wiebke Knell (FDP): Im Hessischen Landtag ist am heutigen Donnerstag erstmals in dieser Wahlperiode der Ausschuss für Landwirtschaft und Umwelt zusammengekommen – mit der nordhessischen Abgeordneten aus dem Schwalm-Eder-Kreis an der Spitze. „Ich freue mich sehr, dass wir Freie Demokraten in Abstimmung mit den anderen Landtagsfraktionen den Vorsitz dieses Ausschusses bekommen haben und mir die Leitung übertragen wurde. Schließlich liegen mir als Abgeordneter aus dem ländlichen Raum gerade die Belange der Landwirtschaft sehr am Herzen. Unsere Landwirtinnen und Landwirte haben gute Bedingungen verdient, um unser aller Nahrungserzeugen zu können. Die landespolitischen Grundlagen dafür zu schaffen, ist unsere Aufgabe in Wiesbaden, und daran möchte ich mit meinen Kolleginnen und Kollegen im Ausschuss arbeiten“, erklärt Knell.

Mit dem Ausschuss-Vorsitz hat Wiebke Knell in dieser Legislaturperiode schon die zweite wichtige Aufgabe übernommen. Nach der Landtagswahl war sie bereits zur Fraktionsvorsitzenden gewählt worden und bildet gemeinsam mit Stefan Naas die Doppelspitze der Fraktion. Dem Hessischen Landtag gehört die Neukirchenerin seit November 2017 an.